

# Prueba Foces del río Pendón, PR-AS 45

Rutas de Asturias



## Localización

Inicio: Fuensanta (Nava)

Fin: Fuensanta (Nava)

Itinerario: Fuensanta - la Vallorita - Tableu - los Xerrapos - Mayau Pastor - puente Pendón - los Fornos - Fuensanta

## Datos técnicos

Recorrido: circular

Distancia: 8.40 km

Duración: 3.30 horas

Dificultad: baja-media

Alt. max:

Alt. min:

## Inicio de la ruta

La ruta comienza en Fuensanta, al lado de la planta embotelladora de Fuensanta

## Aparcar el coche

Existe un aparcamiento justo al comienzo de la ruta, antes de la entrada a la planta embotelladora de aguas de Fuensanta.

## Resumen de la ruta

Comenzamos la ruta junto a la planta embotelladora de Fuensanta, cruzamos el río Pra, y tomamos un camino a la derecha.

Un poco más adelante encontramos una bifurcación. Tomando el camino de la izquierda, en dirección a los Fornos, nos adentraríamos directamente en las foces del río Pendón, tomando el camino que sale a la derecha, nos dirigimos hacia la zona conocida como *Tabléu*.

Nosotros tomaremos en esta ocasión el camino a la derecha, para terminar la ruta recorriendo las foces.

En esta primera parte de la ruta vamos cogiendo altura para acercarnos a la zona conocida como La Vallorita, desde donde podremos disfrutar de hermosas vistas del concejo de Nava: campos, pequeños bosques y poblaciones. Si prestamos atención distinguiremos el *Palacio de la Ferrería* medio oculto por el arbolado.

Seguimos avanzando por una pista cómoda de andar en ascenso casi constante alcanzando más adelante *El Tabléu*, con sus brañas.

Algo antes de alcanzar el km. 4 de nuestra ruta se encuentra *El Mayáu Pastor*, con sus cabañas y ganado, Detrás se encuentra una pequeña fuente.

Unos cientos de metros más adelante alcanzamos la zona más elevada de la ruta que nos proporcionará unas vistas privilegiadas, para comenzar a descender por un camino serpenteante conocido como *Les Vueltas*.

Al final de este camino cruzaremos varios puentes, uno de ellos el puente *Pendón*. Justo antes del puente, a la derecha, un pequeño sendero nos acerca al río para disfrutar de una vista preciosa del mismo.

Continuamos ruta para adentrarnos en una de las partes más hermosas (si no la que más) del itinerario: *Les Meceures*, donde existe una toma de agua en el mismo río. Todo este trayecto discurre por una preciosa zona arbolada.

Seguimos caminando y nos adentramos de lleno en la foz, encontrándonos una preciosa cascada que vierte sus aguas en el propio camino de la ruta.

Poco a poco la foz se va abriendo a medida que nos acercamos a la zona conocida como *Los Fornos*, donde encontramos una pequeña campera en el collado, en la que existe una fuente con abrevadero para el ganado.

Seguimos camino por la pista, descendiendo rodeados de robles centenarios durante un kilómetro más aproximadamente, hasta alcanzar de nuevo el cruce inicial dónde nos habíamos desviado en dirección a *Tabléu*.

Descendemos un poco más hasta volver a encontrar la planta embotelladora donde comienza la ruta.

**Importante:** todos los datos proporcionados en este documento se basan en apreciaciones y valoraciones personales, y son por tanto subjetivos y/o sujetos a errores e interpretaciones. Solo deben interpretarse como el resultado de una experiencia personal.